

MENU SPA



NOS SOINS VINÉSIME

Le complexe A2OC (Anti-oxydant et Oxygénant cellulaire) associe les polyphénols des extraits millésimés du Pinot Noir aux molécules vitales des bourgeons de Cassis Noir de Bourgogne. Ce complexe, breveté par la marque Vinésime, est un composant majeur de nos produits utilisés lors des soins et mis à la vente. Il favorise l'oxygénation cellulaire, le renouvellement cellulaire, protège les cellules des agressions et du vieillissement.

SOINS DU VISAGE : GOMMAGE - MASSAGE - MASQUE

Vin'Hydra Intense 60 minutes 115 €
Réconfortez votre peau grâce à ce soin hydratant et l'application d'un masque en tissu qui permet d'améliorer et de maintenir l'hydratation.

Force Vitale de la Vigne 90 minutes 145 €
Sublimez l'éclat de votre teint par ce soin complet anti-âge grâce au complexe A2OC.

SOINS CORPORELS

Laissez-vous porter par les douces émanations de fruits rouges et la rondeur de l'huile de pépins de raisin.

Pause Stimulante Grand cru - Gommage - Hydratation 45 minutes 55 €

Balade Énergisante Anti-âge - Enveloppement - Hydratation 45 minutes 55 €

Soin Enchanteur Relaxant* 60 minutes 115 €

Offrez-vous une pause détente avec cette invitation au lâcher-prise.

Divine Escapade dans les Vignes* 60 minutes 145 €

Profitez d'une balade sensorielle avec des manoeuvres drainantes et relaxantes grâce aux ballotins chauds au Marc et aux pépins de raisin.

Rituel Voyage Grand Millésime* - Gommage - Massage - Enveloppement 120 minutes 210 €

*Rayonnez grâce à notre Elixir de la vigne à déguster lors de chaque soin Vinésime. (nutricosmétique)

NOS CÉPAGES SIGNATURE

Quel cépage aura votre préférence ?

SOIN VISAGE

Brin d'éclat 30 minutes 45 €

Brillez en un instant grâce à ce soin hydratant.

SOINS CORPORELS

Massage Chardonnay - Relaxant 60 minutes 115 €

Profitez de cette pause douceur avec ce massage délicat pour retrouver votre sérénité. 90 minutes 145 €

Massage Pinot Noir - Énergisant 90 minutes 175 €

Retrouvez votre plénitude grâce à ce massage Abhyanga réalisé avec des pochons, influencé par la tradition indienne de l'Ayurvèda.

Massage Pinot Meunier - Sur mesure 90 minutes 145 €

Laissez-vous surprendre par l'alternance de gestes subtils aux gestes puissants en fonction de vos besoins.

Massage Pinot Gris - Harmonisant 90 minutes 145 €

Laissez-vous porter par les vagues de ce massage profond issu des techniques hawaïennes.

Massage Pinot Blanc - Sportif 60 minutes 115 €

Libérez vos tensions musculaires avec ce massage puissant et détoxifiant.

Massage Arbane - Émotionnel 45 minutes 115 €

Libérez vos émotions avec ce massage issu des techniques traditionnelles chinoises.

Possibilité de réaliser ce massage en étant habillé.

Massage Le Petit Meslier - Segmentaire 30 minutes 65 €

Choisissez la zone dont vous souhaitez prendre soin : crâne, visage, dos, ventre, bras, mains, jambes, pieds.

Réflexologie - Plantaire, palmaire et/ou faciale 60 minutes 145 €

Retrouvez votre équilibre sur l'ensemble des systèmes de l'organisme grâce à la 90 minutes 175 €
stimulation des zones réflexes.



**Nos massages sont des modelages corporels de bien-être, non à visée médicale et thérapeutique.

ACCÈS SPA ET OFFRES

NOS ACCÈS SPA PRIVATIF

Sauna avec mur de sel, hammam, jacuzzi, spa de nage, fauteuils de massages haut de gamme, solarium

Accès simple spa privatif - 1 heure 1 à 2 personnes *prix par personne	60 minutes	40€
Accès simple spa privatif - 2 heures 1 à 2 personnes *prix par personne	120 minutes	60€
Accès simple spa privatif - 3 heures 1 à 2 personnes *prix par personne	180 minutes	80€
Personnes supplémentaires (à partir de 3 et jusqu'à 8 personnes) Prix par personne supplémentaire		20€

NOS FORFAITS

Forfait 6 séances de 2 heures	300€
Forfait 6 séances de 3 heures	400€

NOS OFFRES COMPLÈTES

Offre Pétiliante - pour 1 personne 3 heures d'accès dans notre spa privatif + au choix : un massage de 30 minutes OU un soin du visage de 30 minutes + 1 coupe de Champagne	135€
Offre Sérénité - pour 1 personne 3 heures d'accès dans notre spa privatif + au choix : un massage de 30 minutes OU un soin du visage de 30 minutes + 1 menu Élodie en 5 temps avec accord Mets & Champagnes dans notre restaurant gastronomique	255€
Offre Duo Festive 2 heures d'accès dans notre spa privatif pour 2 personnes + au choix : un massage d'1 heure OU un soin du visage d'1 heure pour 2 personnes + 1 demie-bouteille de Champagne + 1 planche apéritive	350€
Offre Duo Lunch 2 heures d'accès dans notre spa privatif pour 2 personnes + au choix : un massage d'1 heure OU un soin du visage d'1 heure pour 2 personnes + 2 menus Rose (entrée + plat + dessert) avec accord Mets & Champagnes dans notre restaurant gastronomique pour le lunch	456€
Offre Duo Gourmet 2 heures d'accès dans notre spa privatif pour 2 personnes + au choix : un massage d'1 heure OU un soin du visage d'1 heure pour 2 personnes + 2 coupes de Champagne + 1 planche apéritive + 2 menus Élodie en 5 temps avec accord Mets & Champagnes dans notre restaurant gastronomique pour le lunch ou le dîner	564€
Offre Duo Gourmande 2 heures d'accès dans notre spa privatif pour 2 personnes + au choix : un massage d'1 heure OU un soin du visage d'1 heure pour 2 personnes + 2 coupes de Champagne + 1 planche apéritive + 2 menus Fabrice en 7 temps avec accord Mets & Champagnes dans notre restaurant gastronomique pour le dîner	708€
Offre Duo Romantique 2 heures d'accès dans notre spa privatif pour 2 personnes + au choix : un massage d'1 heure OU un soin du visage d'1 heure pour 2 personnes + 2 coupes de Champagne + 1 planche apéritive + 2 menus Élodie en 5 temps avec accord Mets & Champagnes dans notre restaurant gastronomique + 1 nuit dans notre suite Louis avec baignoire balnéo, et petits-déjeuners	825€
Supplément offres : accès 3 heures au lieu de 2 heures	20€

SPA MENU

The extra bubble
Application of a Pinot Noir sheet mask during your massage
12€

OUR VINÉSIME TREATMENTS

The A2OC complex (Anti-oxidant and Cellular Oxygenator) combines the polyphenols of vintage Pinot Noir extracts with the vital molecules of Burgundy Blackcurrant buds. This complex, patented by the Vinésime brand, is a major component of the products we use in our treatments and sell. It promotes cellular oxygenation and renewal, and it protects cells from aggression and aging.

FACE TREATMENTS: EXFOLIATION - MASSAGE - MASK

Vin'Hydra Intense 60 minutes 115 €

Comfort your skin thanks to this moisturizing treatment and the application of a sheet mask to enhance and maintain hydration.

Vital Vine Strength 90 minutes 145 €

Enhance the radiance of your complexion with this complete anti-aging treatment, thanks to the A2OC complex.

BODY TREATMENTS

Let yourself be carried away by the sweet aromas of red fruits and the roundness of grape seed oil.

Grand Cru Stimulating Break- Exfoliation - Moisturizing 45 minutes 55 €

Anti-ageing and Well-being Getaway - Envelopment - Moisturizing 45 minutes 55 €

Delightful Relaxing Treatment* 60 minutes 115 €

Treat yourself to a relaxing break with this invitation to let go.

Divine Escapade Among the Vines* 60 minutes 145 €

Enjoy a sensory stroll with draining and relaxing maneuvers thanks to warm Marc and grape seed pouches.

Great Vintage Experience* - Exfoliation - Massage - Envelopment 120 minutes 210 €

*Radiate with our Vine Elixir to taste during each Vinésime treatment (nutricosmetics).

OUR SIGNATURE TREATMENTS

Which grape variety do you prefer?

FACE TREATMENTS

A touch of radiance 30 minutes 45 €

Shine in an instant with this moisturizing treatment.

BODY TREATMENTS

Massage Chardonnay - Relaxing 60 minutes 115 €

Experience this pleasant break with a gentle massage to restore your serenity. 90 minutes 145 €

Massage Pinot Noir - Energizing 90 minutes 175 €

Rediscover your fulfillment with this Abhyanga massage performed with pouches, influenced by the Indian tradition of Ayurveda.

Massage Pinot Meunier - To order 90 minutes 145 €

Let yourself be surprised by the alternation of subtle and powerful gestures according to your needs.

Massage Pinot Gris - Balancing 90 minutes 145 €

Let yourself be carried away by the waves of this deep massage based on Hawaiian techniques.

Massage Pinot Blanc - Sportive 60 minutes 115 €

Release muscular tension with this powerful, detoxifying massage.

Massage Arbane - Emotional 45 minutes 115 €

Free your emotions with this massage based on traditional Chinese techniques.

Possibility of performing this massage while dressed.

Massage Le Petit Meslier - Local 30 minutes 65 €

Choose the area you want to treat: skull, face, back, stomach, arms, hands, legs or feet

Reflexology - Foot, palm, and/or facial 60 minutes 145 €

Restore balance to all the body's systems by stimulating reflex zones. 90 minutes 175 €

**Our massages are body modeling for well-being, not for medicinal or therapeutic purposes.

SPA ACCESS AND PACKAGES

OUR PRIVATE SPA ACCESS

Sauna with salt wall, hammam, jacuzzi, swim spa, high-end massage chairs, solarium

Simple private spa access - 1 hour 1 to 2 people *price per person	60 minutes	40€
Simple private spa access - 2 hours 1 to 2 people *price per person	120 minutes	60€
Simple private spa access - 3 hours 1 to 2 people *price per person	180 minutes	80€
Additional people (from 3 up to 8 people) Price per additional person		20€

OUR PACKAGES

Package of 6 x 2 -hour session	300€
Package of 6 x 3-hour session	400€

OUR COMPLETE OFFERS

Sparkling Offer - for 1 person 3 hours access to our private spa + your choice of: a 30-minutes massage OR a 30-minutes facial treatment + 1 glass of Champagne	135€
Serenity Offer - for 1 person 3 hours access to our private spa + your choice of: a 30-minutes massage OR a 30-minutes facial treatment + 1 Élodie 5-course menu with Food and Champagne pairing in our gourmet restaurant	255€
Festive Duo Offer 2 hours access to our private spa for 2 people + your choice of: a 1-hour massage OR a 1-hour facial treatment + 1 half bottle of Champagne + 1 aperitif board	350€
Lunch Duo Offer 2 hours access to our private spa for 2 people + your choice of: a 1-hour massage OR a 1-hour facial treatment + Rose menus (starter + main course + dessert) with Food and Champagne pairing in our gourmet restaurant for lunch	456€
Gourmet Duo Offer 2 hour access to our private spa for 2 people + your choice of : a 1-hour massage OR a 1-hour facial treatment + 2 glasses of Champagne + 1 aperitif board + 2 Élodie 5-course menus with Food and Champagne pairing in our gourmet restaurant for lunch or dinner	564€
Delicious Duo Offer 2 hour access to our private spa for 2 people + your choice of : a 1-hour massage OR a 1-hour facial treatment + 2 glasses of Champagne + 1 aperitif board + 2 Fabrice 7-course menus with Food and Champagne pairing in our gourmet restaurant for dinner	708€
Romantic Duo Offer 2 hours access to our private spa for 2 people + your choice of : a 1-hour massage OR a 1-hour facial treatment + 2 glasses of Champagne + 1 aperitif board + 2 Élodie 5-course menus with Food and Champagne pairing in our gourmet restaurant + 1 night in our Louis suite with whirlpool bath, and breakfast	825€
Supplément offres : accès 3 heures au lieu de 2 heures	20€